

InternationalMedia

SABTU 1 OKTOBER 2022

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



PRESIDEN TERIMA MAJELIS NASIONAL KAHMI

Presiden Joko Widodo didampingi Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia menerima Majelis Nasional Korps Alumni Himpunan Mahasiswa Islam (KAHMI) di Istana Kepresidenan Bogor, Jawa Barat, Jumat (30/9). KAHMI mengundang Presiden untuk hadir dalam Munas yang akan dilaksanakan November mendatang.

“Gaya Kobo” DPR Ganti Hakim MK Menghilangkan Partisipasi Publik

DPR mengesahkan penggantian Hakim Konstitusi Aswanto oleh Guntur Hamzah dalam rapat paripurna pada Kamis (30/9). Langkah DPR membuat partisipasi publik hilang.

JAKARTA (IM) - Tidak ada angin tidak ada hujan, tiba-tiba DPR menarik dukungan terhadap hakim konstitusi Aswanto, lalu menggantinya dengan Guntur

Hamzah. Sesuai undang-undang, Aswanto baru purnatugas pada 2029. ‘Gaya Kobo’ DPR tersebut menimbulkan banyak pertanyaan. Publik bertanya cara apa men-

copot hakim konstitusi, apakah langkah DPR menggantikan hakim konstitusi Aswanto dengan Guntur Hamzah sudah sesuai aturan perundang-undangan?

Akademi UI Yogyakarta, Allan FG Wardhana menilai pencopotan hakim konstitusi Aswanto lalu diganti Guntur Hamzah telah mencederai UU.

“Mekanisme pergantian hakim MK Aswanto telah mencederai prinsip seleksi hakim MK yang objektif, akuntabel, transparan,

dan terbuka sesuai yang telah diatur dalam Pasal 20 ayat (2) UU MK,” kata Allan kepada wartawan, Jumat (30/9).

Penggantian Aswanto oleh Guntur Hamzah telah disahkan DPR dalam rapat paripurna pada Kamis (30/9) kemarin. Menurut Allan, langkah ini telah membuat masyarakat tidak tahu rekam jejak Guntur Hamzah.

“Diangkatnya Guntur Hamzah tanpa melalui proses seleksi jelas menghilangkan ruang bagi publik

untuk dapat memberikan masukan terutama terhadap rekam jejaknya selama ini dan publik tidak akan tahu mengenai gagasan-gagasannya terkait masa depan kelembagaan MK,” ujar Allan.

“Selain itu, dengan tidak adanya seleksi ini, menutup kemungkinan sekaligus potensi warga negara lain yang memenuhi syarat untuk menjadi hakim MK,” sambung Allan.

► Bersambung ke hal 11

Akhirnya, Putri Candrawathi Ditahan di Rumah Tahanan Mabes Polri

JAKARTA (IM) - Polri akhirnya menahan Putri Candrawathi, istri mantan Kadiv Propam, Irjen Ferdy Sambo. Padahal sebelumnya tersangka kasus pembunuhan berencana Brigadir Nofriansyah Yosua Hutabrat atau Brigadir J, 19 Agustus 2022 lalu, tidak ditahan dengan alasan kemanusiaan.

“Untuk mempersiapkan dan mempermudah proses penyerahan berkas tahap 2, hari ini (Jumat) saudara PC (Putri Candrawathi) kita putuskan untuk ditahan di Rumah Mabes Polri,” kata Kapolri Jenderal Listyo Sigit di Mabes Polri, Jakarta, Jumat (30/9).

Putri Candrawathi sebelumnya hanya dikenakan kewajiban lapor diri dua kali seminggu. Alasan Polri tidak menahan Putri

usai penetapan tersangka karena pertimbangan kemanusiaan.

Inspektur Pengawasan Umum (Irwasmu) Polri Komjen Agung Budi Maryoto mengungkapkan pihaknya juga sudah meminta Imigrasi mencegah Putri bepergian ke luar negeri.

“Penyidik masih mempertimbangkan (karena) pertama alasan kesehatan, yang kedua kemanusiaan, yang ketiga masih memiliki balita,” ujar Agung saat konferensi pers di Kantor Komnas HAM, Menteng, Jakarta Pusat, Kamis (1/9) lalu.

Agung juga menyampaikan, alasan lainnya karena suami Putri, Ferdy Sambo juga sedang ditahan terkait kasus yang sama.

► Bersambung ke hal 11

Ketua Muda MA Agung Sumantha Ikut Terseret Kasus Suap Hakim Agung Sudrajad

JAKARTA (IM) - Mahkamah Agung memeriksa Ketua Muda MA bidang Perdata, Agung Sumantha terkait kasus dugaan suap yang menjerat Hakim Agung,

Sudrajad Dimiyati.

“Iya diperiksa kemarin sebenarnya, memang ada pemeriksaan terhadap atasan langsung SD,” ujar Jubir MA, Andi Samsan Nganro

kepada wartawan, Jumat (30/9).

Pemeriksaan kali ini merupakan pemeriksaan pertama kalinya.

► Bersambung ke hal 11

ART dan Pegawai Membenarkan Rizky Billar Cekik dan Banting Lesti Kejora Berulang Kali

JAKARTA (IM) - Novita Sari selaku asisten rumah tangga (ART) dan Firda Novia Lita selaku karyawan Leslar Entertainment membenarkan bahwa pesi-

netron Rizky Billar melakukan penganiayaan terhadap istrinya, Lesti Kejora.

Keduanya menyampaikan hal itu ketika diperiksa penyidik Polda

Metro Jaya.

“Keterangan saksi dua orang, menerangkan dan menyaksikan

► Bersambung ke hal 11

1.800 Polisi Disiapkan untuk Backup KPK Jemput Gubernur Papua Lukas Enembe

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo mengatakan, telah menyiapkan 1.800 personel Polri untuk penjemputan Gubernur Papua Lukas Enembe yang terjerat kasus di Papua. Listyo memastikan bahwa Polri siap melakukan backup jika diminta.

“Terkait dengan kasus Lukas Enembe. Kami telah menyiapkan 1.800 personel di Papua. Dan kami siap untuk membackup apabila memang KPK meminta,” kata Kapolri dalam konferensi di Mabes Polri, Jumat (30/9).

Listyo menegaskan bahwa pihaknya mendukung penuh pemberantasan korupsi.

“Tentunya kami juga mendukung penuh pemberantasan korupsi,” ungkapnya.

Sebagaimana diketahui, Lukas Enembe terjerat kasus korupsi di KPK. PPAATK menemukan sejumlah transaksi terkait Lukas Enembe ke sejumlah rekening judi kasino di beberapa negara dengan jumlah yang spektakuler.

Hingga kini, Lukas Enembe masih belum memenuhi panggilan KPK untuk diperiksa sebagai tersangka kasus korupsi.

KPK Lembek Hadapi Lukas Masyarakat Anti Korupsi

► Bersambung ke hal 11



NAPAK TILAS KONFEDERASI SARIKAT BURUH MUSLIMIN INDONESIA
Wakil Presiden Ma'ruf Amin (kiri) memberi sambutan dalam Napak Tilas dan Peringatan Harlah ke-67 Konfederasi Sarikat Buruh Muslimin Indonesia (K-Sarbunsi) di pabrik gula Tulangan, Sidoarjo, Jawa Timur, Jumat (30/9). Napak Tilas Konfederasi Sarbunsi yang merupakan badan otonom untuk anggota Nahdlatul Ulama yang berprofesi sebagai buruh, karyawan, atau tenaga kerja tersebut mengambil tema “Bergerak Menyambut Dunia Baru Ketenagakerjaan”.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Keserakahan, kebencian, dan kebodohan merupakan 3 racun dalam kehidupan manusia. Atas keserakahan dengan berdana, kebencian dengan hati yang welas asih, dan atasi kebodohan dengan kebijaksanaan. (Master Cheng Yen)

intiland

NEW nina ANION
ULTRA THIN
ULTRA ABSORBENT
pantyliner
Bagus

ASALTAU!
Drone Pengantar Makanan Nyangkut di Kabel Listrik, Ribuan Rumah Mati Listrik



RIBUAN rumah warga di kawasan Browns Plains, Queensland, Australia, sempat mengalami mati listrik selama beberapa jam gara-gara sebuah drone menyangkut di kabel listrik.

Juru bicara EnergeX, perusahaan yang mengelola pasokan listrik di kawasan sekitar 30 kilometer dari kota Brisbane, mengatakan drone pengantar makanan tersebut tersangkut di kabel listrik sekitar pukul 2 sore.

EnergeX baru berhasil mengalirkan listrik ke dua ribu pelanggannya 45 menit kemudian, namun sekitar 300 pelanggan tetap mengalami

► Bersambung ke hal 11

NANO POLISH®
IDM000144822
SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	14.960,00	14.710,00
SGD	10.726,00	10.526,00
AUD	10.282,00	10.072,00
EUR	15.031,00	14.881,00
HKD	1.935,00	1.850,00
GBP	17.288,00	17.138,00

Jumat 30 September 2022 16.00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>